



EL CRISTALAZO

Es la herencia o la distancia...

Rafael Cardona
Twitter: @CardonaRafael

No sabemos si hay distancia o simplemente prudencia, si se quiere dar templanza a mercados de alboroto, si se busca una clemencia a desatinos fervientes, si se busca la congruencia o un poco de independencia, si se atacan los problemas con magistral diligencia o es cosa de decencia recibir las encomiendas y ganarle tiempo al tiempo para evitar consecuencia de posible gravedad.

Mientras tanto proponemos civilizar transferencia en el mando y el pendiente, darle paso a la experiencia en el disfraz y el camelo; pensar con entera ciencia, no ofrecer efervescencia ni tolerar la demencia de ex maniobra en el error (vaya horror); actuar con clarividencia frente a hechos por venir, darle paso a la gerencia, olvidar la intransigencia en las reformas de ayer cuya gestión hoy se hereda como si fuera un blasón de Cuarta Transformación.

Ya no tenemos espacio para la comidancia; hoy la charla se desliza como en manteles de Francia sin admitir dependencia ni ofrecer intransigencia, hacer de otra mañanera espacio para explicar, así sea bajo la luz del salón presidencial, porque todo debe ser acomodado

sin licencia. Arriba con prudencia y la pública asistencia.

Aquí yo tengo propuestas y si quiere se las muestro. Venga pues con diligencia ese paquete sapiente. Me lo cuenta con paciencia la prensa sin reticencia:

“(Eje Central). - La primera reunión de la presidenta electa Claudia Sheinbaum y el presidente Andrés Manuel López Obrador se realizó este lunes en Palacio Nacional, y estos fueron los temas que trataron.

“En conferencia de prensa, la morrenista reveló los temas que discutió con el mandatario mientras disfrutaban de pescado y sopa de jitomate, como parte del menú.

“El principal tema fue la Reforma Judicial, en la que la elegida el 2 de junio propuso abrir el diálogo a todos los mexicanos, que participen en la discusión todos los involucrados, jueces, magistrados, barras de abogados, estudiantes de derecho, desde hoy y hasta que inicie el periodo legislativo para que sea

una de las primeras reformas que se discutan.

“Otro de los temas que trató, dijo, fue el de integrar a las iniciativas de reformas sus propuestas de campaña, como el apoyo a mujeres de 60 a 64 años, previo a que obtengan la Pensión del Bienestar.

“También planteó a López Obrador reformar la ley de pensiones del ISSSTE, para que aumente el saldo de maestros pensionados, que es una de las mayores peticiones que tuvo durante su campaña.

Ya se ve el paquetazo del disimulo campeón, como si mucho importara hablar de la reelección de hambrientos legisladores de mermada condición, de senadores impíos, de nómina en implosión.

“Claudia Sheinbaum aseguró que no le preocupa el presupuesto para este fin de año, porque el Presidente dejará muy buenas finanzas, que la economía del país va muy bien y que ya tendrá tiempo de hablar sobre el programa de 2025 con su secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

“Sheinbaum Pardo reveló que la próxima semana dará a conocer los miembros que integrarán su Gabinete, que serán quienes se encarguen de la

transición.

“Asimismo, dio a conocer que el presidente López Obrador la invitó a recorrer el país junto a él en sus giras, esto como parte de la transición y para conocer las obras que quedarán pendientes de finalización”.

Pues ya se ve el paquetazo del disimulo campeón, como si mucho importara hablar de la reelección de hambrientos legisladores de mermada condición, de senadores impíos, de nómina en implosión.

Pero muy poco sabemos de oscura negociación. Las conferencias ofrecen nada más una versión, mientras ellos se preparan a recorrer el país como falta le hiciera viajar en ferrocarril para entregarle los trastes a la elegida feliz, pero así vienen las cosas en esta circulación; conciencia en revolución con votantes de a montón, porque así como lo ves con menta y peras de anís, el pueblo vive feliz, de toda felicidad.

Y ya nada nos importa, en esta bella secuencia de poder y transferencia, nada de desobediencia, tampoco de malquerencia; todo es dicha y transparencia con mucha condescendencia de futura comandancia sin ápice de arrogancia.●